Informationen, Berichte und Hintergründe aus der Gemeinde

## Durchzugsverkehr auf der Hauptstraße!

Ich darf Sie, werte Ortsbevölkerung, über die Maßnahmen und weitere Vorgangsweise bezüglich des Grenzüberganges auf der Landesstraße L202 zwischen Deutsch-Jahrndorf und Rajka (Ungarn) informieren.

Nach einigen Gesprächen in Eisenstadt mit Landesrat Mag. Heinrich DORNER wurden in weiterer Folge zwei Videokonferenzen zu dieser Thematik abgehalten. Gemeinsam mit dem Landtagsabgeordneten, Bürgermeister Gerhard BACHMANN und der gemeindeübergreifenden Bürgerinitiative von Pama und Deutsch-Jahrndorf wurde folgende Vorgehensweise vereinbart:

- ➤ Abt. 5 Baudirektion stellt in einem ersten Schritt den Antrag auf Einschränkung am Grenzübergang bei der Bezirkshauptmannschaft Neusiedl / See.
- In einem weiteren Schritt wird ein verkehrstechnisches Gutachten für das sogenannte Ermittlungsverfahren erstellt.
- Für diese notwendige Maßnahme wird eine automatisierte Videotechnik zum Einsatz kommen (automatische Kennzeichenerfassung über die Dauer von zirka 14 Tagen). Der Beobachtungszeitraum wird mit allen Beteiligten gemeinsam festgelegt.
- ➤ Nach erfolgter Videoanalyse und Fertigstellung des Gutachtens kommt das Behördenverfahren hoffentlich in unserem Sinne zum Abschluss.

Das vorrangige Ziel von uns allen ist es, den Verkehr auf Pendler zwischen Österreich und Ungarn zu beschränken. Transitverkehr hat auf dieser Route nichts verloren.

Weiteres werden wir seitens der Gemeinde das "Mobile Radargerät" des Landes Burgenland beantragen, um Geschwindigkeitsmessungen durchzuführen. Der Termin dafür wird ebenfalls gemeinsam vereinbart werden. Dieses Bündel an Maßnahmen sind ein erster Schritt zur Entlastung unserer Gemeinde.



Ich möchte allen Beteiligten ausdrücklich meinen Dank für die konstruktiven Gespräche aussprechen, die uns zu diesen ersten gemeinsamen Schritten geführt haben. Über die erzielten Ergebnisse der gesetzten Schritte werde ich Sie natürlich laufend informieren.

Ihr / Euer Bürgermeister Manfred Bugnyar

## Silvestermarsch der Naturfreunde!

Aufgrund der geltenden Covid-19 Maßnahmen wird der Silvestermarsch der Naturfreunde heuer kurzfristig abgesagt.

## **Covid-19 Impftermin!**

Am Samstag, den 15. Jänner 2022, gibt es bei Frau Dr. STARK - ZIEGLER zwischen 09:00 und 13:00 Uhr einen erneuten Covid-19 Impftermin. Bevorzugt geimpft sollen Kinder zwischen 5-12 Jahren werden.

Zwischen 09:00 und 11:00 Uhr werden vorzugsweise Kinder geimpft. Danach können alle anderen geimpft werden. Eine etwaige Anmeldung wird erbeten, da durch die Einteilung längere Wartezeiten vermieden werden. Sollte allerdings jemand ohne Anmeldung zur Impfung kommen, wird man natürlich trotzdem geimpft.

Nutzen Sie die Möglichkeit sich vor Ort impfen zu lassen. Sie schützen damit sich selbst und Ihre Mitbürger.

Impressum

Eigentümer, Herausgeber und Verleger:

Gemeinde Pama, Hauptplatz 1, A-2422 Pama Redaktion: BGM Manfred BUGNYAR, Günther JANKOVICH,

Ing. Gerhard PUM, Dennis STEINWANDTNER,

und Leonhard DAU

Gestaltung: Leonhard DAU

Druck: Tischler Direktmarketing, Gols